

# Nota de prensa

## **Miski Mayo continúa liderando en Seguridad Minera**

Recibe premios por buen desempeño y mejoras operacionales

Compañía Minera Miski Mayo sigue marcando la pauta en Seguridad Minera en nuestro país, dado que por quinto año consecutivo fue reconocida por el Instituto de Seguridad Minera (ISEM) en la categoría Tajo Abierto, por registrar un buen desempeño de seguridad, en sus operaciones, durante el año 2016.

La premiación se llevó a cabo el pasado 31 de marzo mediante la cual Miski Mayo recibió la placa de honor por situarse en tercer lugar en mencionada categoría, de acuerdo al veredicto final del jurado calificador del XX Concurso Nacional de Seguridad Minera.

Para la obtención de dicho mérito la compañía tuvo que cumplir con los requisitos de cero accidentes mortales, índice de frecuencia menor a tres, índice de severidad menor a 50 y más de un millón de horas hombre trabajadas.

### **Buenas prácticas también son reconocidas**

Miski Mayo también fue premiada por sus buenas prácticas en este rubro. Los proyectos “Implementación de cadena de calibración de balanza” e “Implementación de muestrador manual en faja TR-2030- 03”, ocuparon el segundo lugar en el concurso de Mejores Prácticas de Seguridad y Salud.

Esta actividad permitió destacar importantes proyectos de mejora continua en el control de riesgo de operaciones mineras instaladas en nuestro país.

En representación de Miski Mayo, el colaborador Carlos García recibió la placa de honor y el diploma de manos de los organizadores del Instituto de Seguridad Minera.